
ユースクラスの生徒の声 
                    （学年は記載時、名前のみ仮名です） 

  

 

 

あいかさん  世田谷区梅が丘中 3 年  ⇒都立西高校に合格 

学校や塾の英語は知識を増やして問題を解くことが勉強の中心ですが、ニーマンでは話す、書くなど実際に使えるより実践的な重きを置いている

ので授業が楽しいです。おかげでリスニング、発音、スピーキング、英作文が得意になり、高校受験の自由英作文がスラスラ書け、英検 2 級の 2

次試験の面接も簡単でした。人前で英語で話すことにも慣れ、毎週の課題である英語のスピーチも楽しんで話せるようになりました。ニーマンの宿

題をこなすのは大変ですが、努力した分中学校の英語の定期試験は毎回ほとんど勉強しないでも満点近い点が取れ、高校受験も英語を得点源とし

て第一志望合格できました。通っている生徒がみんな優秀なので刺激になります。 

のぞみさん 女子学院高校     ⇒ 筑波大学医学部に現役合格                                                     

ニーマンでは自分の実力よりも少し上のレベルのことを勉強できるのでちょうどいい感じです。授業も学校より少し先に進んでいるので、学校の

英語の授業にスムーズに入れます。授業はわかりやすく、発音がよくなり、英語に耳が慣れました。このスクールで宿題をしっかりとこなしてい

ると学校の定期テストがとても楽です。 

こう君 文京区立中 ⇒筑波大付属駒場高校  筑駒、開成、渋谷教育学園幕張に合格 ⇒2023 年現在 奨学金でイギリスの高校に留学中 

「英語はニーマンでやれば塾に行かなくてもどんな最難関高校にも余裕で合格できるから大丈夫！」という先生の言葉を信じて、最後まで英語は

塾ではやらずにニーマンでの勉強に集中、専念しました。そして受験した全高校から合格をいただけるという最高の結果になり本当にうれしいで

す。ニーマンでハイレベルのリスニングとライティング練習をたくさん積んできたので、開成のリスニング問題がとてもやさしく感じたし、難しい

と言われる筑駒の英作文もスラスラ書けて得点をたくさん稼げた感じです。長文読解もまったく問題ありませんでした。これからも使える英語と

受験で結果を出せるしっかりした英語をニーマンで両立させてゆきます。 

筑駒を自主退学して全額奨学金を得てイギリスの名門高校に留学中です。彼の留学体験記⇒ www.nieman.jp/UK.pdf をぜひご覧下さい。 

 

みまさん 吉祥女子中学 2 年    ⇒中１でほぼ初心者で入会し、吉祥女子中学で英語学年１位の成績を修めました。 

毎回の授業がとても充実していて、多くのことが学べて、とてもわかりやすいです。学校の英語は大学受験を目標にしてテストでいい点が取れるよ

うにするためのものですが、ニーマンは発音をひとりずつ丁寧に指導して直してくださったので発音がとてもよくなったし、文法もしっかり教え

てくれるので文法には常に不安がない状態が維持でき、正しく英文が書けるようになりました。リスニングは学校より全然早いので最初はとても

難しかったけど、だんだん慣れて最近は楽に聴けるようになりました。学年で英語 1 位の成績をとれたのはニーマンの英語のおかげだと思います。 

 

まさと君 早稲田高等学校 ⇒ 東京 2020 全国高校生英語スピーチコンテストで第 2 位となり優秀賞を受賞 ⇒東京大学に現役合格 

入学当初は英語に興味がありませんでしたが、ニーマンでの授業や課題をこなすうちに英語にのめりむようになり、英語力に自信がつきまし

た。 Writing は毎回英訳の宿題が出て何回も何回も英語の文章を書き自然と多くの英語表現が身につくので英作文を書くのに苦労しなくなります。

僕は中高を通して全国規模の英語弁論大会に参加し入賞していますが、日頃ニーマンでみんなの前でスピーチをする機会があったからだと思いま

す。Reading の topic も多岐にわたり、視野も広がり、面白いため読んでいて飽きるということがありませんでした。多読クラスもリクエストす

れば読みたい本を取り寄せてくれるので非常に画期的です。中 3 の時に英検一級に合格できたのも、ニーマンの課題を真剣に取り組んだことで合

格を勝ち取ることができたのだと思います。早い段階からニーマンで学習して本当に良かったです。 

 

 

 

 



 

しょう君 筑波大付駒場中 ⇒中 1 で初心者で入会し中 3 で筑駒で英語の成績学年 1位、高 1 で英検 1 級に合格 ⇒ 東大に現役合格 

ニーマンでは本場の英語に触れることができるので、英語を聴くことが苦でなくなり、英語を自分から話せるようになりました。また学校より文

法をしっかり教えてくれるので、たくさんの文法が連なって出てくる複雑な英文も意味が分かるようになり、学校の定期テストや英検などでも 

余裕で高得点が取れるようになりました。リスニングの点が格段に上がりました。 

 

はるかさん 光塩女子  ⇒ 私立大学の医学部に現役合格 

とにかく授業がわかりやすいです。英文の組み方がわかるように身近な例文を作って文法を説明してくださるなど、学校でわからないことがニー

マンの授業を聞いたら簡単にわかったことが何度もありました。また、ニーマンでリスニングと発音をしっかりやっているので、今まで学校のテス

トでリスニングや発音の問題を間違えたことがありません。長文読解も毎回の授業でやるのでだんだん慣れてきて、模試では長文読解でほとんど

点を落とさなくなりました。またニーマンではスピーキングをとても重視していますが、私は最初恥ずかしくて全く話せませんでした。そんなわた

しでも話してゆくうちに徐々に慣れ、今では失敗を恐れずに話せるようになりました。おかげでスピーキングが得意になり、学校の会話式の英会話

のテストでは毎回 95点以上で 3回ほど 100 点をとっています。 

 

ひろと君 開成中学 3 年 

ここではまず文法をしっかり説明してくれた上で、その文法を使って英語の例文をたくさん作っていくので理解がしやすく、文法の定着度、完成度

がとても高まりました。おかげで学校のテストは単語のみ勉強すればよい状態になりとても楽です。学校よりもリスニングの量が多く、レベルもか

なり高いです。毎週 CD を聴きながら自宅でスピーキングの練習を繰り返すのですが、これが発音のとても良い練習になります。この練習をやっ

ているうちにスピーキングにも自然とだんだん慣れてきて、今ではスピーキングにかなり手ごたえを感じられるようになりました。学校のテスト

は範囲が決まっていてそこを覚えれば点がとれますが、ここでは一度やったことをスピーキングやライティングで何回も復習する方式なので、知

識やスキルが自分の中にしっかり定着し、蓄積してゆく実感があります。表面的ではない本当の意味での実力がつくスクールだと思います。 

 

なつみさん 学習院女子高等科⇒ 経団連の UWC奨学生としてイギリスの高校に 2年間留学 ⇒ 国立大学医学部に進学 

私は現在イギリスにある United World College という学校に経団連から奨学金をいただいて留学しています。海外経験が全くなかった私が今海

外で勉強できているのはひとえにニーマンで学ばせていただいたからだと思います。ニーマンでは繰り返しやることで知識を身に付けます。例え

ば reading は最初の一週間で理解し、その後音読をした後、確認テストをします。文法も継続的に復習するのでしっかり定着します。ニーマンと

他の塾の違いは、テストのための小手先の英語ではなく“使える英語”を教えてもらえることです。ニーマンの勉強をちゃんとやれば、特段対策を

しなくても学校の勉強や受験英語でも確実に高得点を狙えますし、海外に行ってもきちんと自分の言葉で話すことができます。私はニーマンに入

ったおかげで英語が大好きになり、海外に目を向けて広い世界で挑戦したいと思えるようになりました。私はニーマンを自信をもって皆さんにお

すすめします。 

 

たくと君 筑波大付属駒場高校  ⇒ 高校 1 年でアメリカの高校に 1 年間留学。⇒東京大学に現役合格 

将来は世界を舞台に国際的な仕事をしたいと思っているので、受験塾で受験英語を勉強するよりコミュニケーションの道具としての“使える英語

力”を身に着けたいと思いニーマンに入りました。入って驚いたのは、ニーマンの生徒は私が通う学校の生徒と比べて英語に関する意識と能力がと

ても高く、みんな自発的、能動的に英語を習得しようと努力していてその雰囲気が学校とは全く違うということでした。授業は、話す、聴く、書く、

読むの 4 技能をバランスよく伸ばしてゆく内容なので、そのすべての面で大きく力がつきました。特に毎週英語でプレゼンテーションをやったこ

とで英語でコミュニケーションをとる能力が格段に伸びた感じです。また、ニーマンでは試験対策を一切しないのですが、試験の点の方も学校の定

期テストはいつも全く勉強しないで高得点が取れ、英検も特別な対策を全くせずに準一級に余裕で合格しました。高 2で模擬受験した 2016 年の

大学センター試験（本番）の英語も 200 点満点で 194 点（正解率 97%）を取りました。おかげで英語を絶対の得意科目として東大受験に臨め

ます。大学受験に向けたしっかしとした準備とコミュニケーションの手段としての使える英語力を両立させたい人にはニーマンをお勧めします。 

 

 



 

めぐみさん 世田谷区立松沢中  ⇒東京都の次世代リーダー留学の選抜試験に合格し、アメリカの高校に 1 年間留学⇒新宿高校⇒立教大学 

先生を囲んで授業を受けるアットホームで明るい雰囲気の授業で、明るい子、頭のいい子がいっぱいいるスクールです。ここで毎週英語をたくさん

聴いているので、学校の定期テストのリスニングがすごく簡単に感じるし、中 2の秋に合格した英検準 2 級のリスニングテストも難しいと思いま

せんでした。また、文法をとてもわかりやすく教えてくれるし、習った文法を使っていろいろな英文を１から作る練習を毎週たくさんやっているの

で、学校の定期テストの英作文も簡単に書けるし、英検準 2 級の文法問題も易しかったです。スピーキングも、言いたい英文をだいぶ瞬間的に頭

の中で組みたれられるようになりました。宿題もしっかりあるしハイレベルでついてゆくのは大変ですが、通っていると英語がどんどん楽しくな

るスクールです。  

 

あつのり君  世田谷区立中⇒早稲田高等学院 1 年   慶応義塾高校と早稲田高等学院に合格 

今回の高校受験では、念願の第一志望の 2 校にいずれも合格することができました。 

英語を絶対の得意科目として高校受験に臨めたのもニーマンでの勉強のおかげです。高校生になってもニーマンで英語を頑張ってゆきたいです。 

  

かなさん 慶応義塾中等部 3 年 ⇒初心者として中１からニーマンで英語をはじめ、中 3 時にGTEC で全校生徒で 1位の成績をとりました。 

発音など一人一人丁寧に見てくださり、とてもためになる楽しい授業です。このスクールは学校より文法の進度が速く、毎週テストがあるので、

学校のテストもあわてないで受けられますし、学校の定期テストでは絶対 90 点は取れるので役立っています。おかげで中学入学時にはまったく

の初心者だったにもかかわらず、中等部全生徒で受けた GTEC（総合英語実力テスト）のスコアも、中 2 の時に全校で 11位、３年の時には中

等部全校で１位になることができました。ニーマンでは文法とライティングをものすごくしっかり教えてくれるので、ライティングで帰国生に差

をつけることができたのがその理由だと思います。また、スピーキングにもとても力を入れているスクールで、毎週のように英語でスピーチした

り、発表する機会があってとても面白いです。文法だけでなくコミュニケーションのツールとしての英語の使い方を学べるので楽しいです。 

  

まさみさん 女子学院高校 2 年  ⇒東京大学に現役で合格 

このスクールでは、丸暗記ではなく、長文や会話文の文脈の中で自然に単語や熟語を覚えてゆけるので、短期間のうちに驚くほど語彙を増やすこと

が出来ました。リスニングの練習量もとても豊富です。毎日通学の電車の中で 30分は英語を聴いているので、英語を聞く習慣が身に付きました。

また、ここで英語の長文の内容を要約して英語でクラスのみんなの前で発表したり、自分自身について英語でプレゼンテーションをする練習を多

く積んだので、英語を話すことにも抵抗がなくなりました。おかげで大学入試センターテストの本番同時模試でも、高校 2 年ですが 200 点満点

中 188 点（94%）を取ることが出き、英語が絶対の得意科目になっています。ニーマンは先生はもちろん、周りの生徒のレベルが驚くほど高く、

その中で刺激を受けながら学べるところもとても素晴らしいと思います。 

 

しほさん 鴎友学園中 ⇒ 一橋大学に現役で合格 

 このスクールに入ってすごく英語力が伸びました。最初はリスニングが苦手だったけど今では満点を取れるようになったし、文法の理解度が深ま

ってライティングでも文法を間違えなくなりました。おかげでテストでは文法の問題が早く解け、その分リーディングに時間をかけられるので、周

りが解き終わらないテストも解き終えることができるようになりました。リスニングや文法はもちろん、スピーキングや発音なども上達できると

てもバランスがとれたスクールです。 

 

たかし君 世田谷区立梅ヶ丘中 3年⇒筑波大付属駒場高校  高校入試では開成、筑駒に合格 ⇒ 東京大学に現役で合格 

この 1 年間ニーマンの宿題を頑張ったので、ライティング、リスニング、リーディング、スピーキングの力が飛躍的に上がりました。そして嬉し

いことに、学校の英語のテストの成績が帰国子女を除いて学年で 1 番になりました。ニーマンの授業は学校の英語より進んでいますが、授業がと

てもわかりやすいので進度はちょうど良いです。もうすぐ高校受験ですが、英語が絶対の得意科目になったので受験の準備がとても楽です。   

 

 

 



 

 めいさん 世田谷区立船橋希望中 3 年⇒都立国際高校  東京都次世代リーダー育成プログラムでオーストラリアに 1 年間高校留学⇒ 

                           2022年秋より全額奨学金を得てアメリカの一流大学に進学 

 ニーマンで身に着けた英語が中学 3 年の時の高校受験や国際高校での授業、今の高校留学などすべてにおいてとても役に立ちました。学校とはレ

ベルが全く違います。中学の定期試験では全く試験勉強しなくても 90点以上が取れ、リスニングは満点が取れ、中 3 で英検 2 級に受かりました。

宿題が多くて大変だけど、毎週ニーマンの授業がとても楽しみでした。11 か月の高校留学のためにオーストラリアに着いたばかりでとてもワクワ

クしています。 

 

きょうかさん 桜蔭高校１年  ⇒ 留学のための奨学金試験に合格し、経団連の UWC プログラムにて 2 年間高校留学 

ニーマンの授業とテストを通じて文法力、ライティング力、語彙力がすごく伸びました。おかげで学校の定期テストの英作文が簡単です。リーディ

ングもレベルが上がるにつれて内容がだんだんと知的になってきてとても面白いです。リスニングも毎週の宿題でたくさん英語を聴いているので

着実に上がっている気がします。学校よりだいぶ発展した内容ですが授業がとてもわかりやすく、先生にたくさん質問できるのがうれしいです。お

かげで中学から英語を初心者で始め海外経験もない私ですが高 1 で英検準 1 級に受かることができました。高校留学を目指して頑張っています。 

 

 かずき君 杉並区立向陽中  ⇒ 都立戸山高校 

学校の授業の何倍も英語で書いたり話したりするような内容で、どんどん使っていくことで、新しい文法でもすぐに理解して使えるようになりま

した。お陰で学校の授業は楽に受けることができ、定期テストなども簡単にこなせました。 授業は学校の 1.5 倍位のスピードで進みますが、じ

っさいは無理なく進められ、早いとは感じません。中 2 のうちに中学校英語の勉強が終了したので、受験が忙しくなる中 3 では英語の学習時間を

他の教科にあてたり、よりハイレベルな内容に挑戦したりすることができ、その甲斐あって無事に第一志望校に合格することができました。他の塾

とは違って明確な入試・テスト対策は行いませんが、特別な対策を行わずとも毎回の授業で自然と最難関高校の受験を突破する力が必ず身に付き

ます。勉強としての英語にとどまらない「生きた英語」を身に着けることができるのが、このスクールの最大の特徴だと思います。 

  

まみさん 都立三鷹中等教育 高 1 ⇒都の次世代リーダー留学制度でアメリカの高校に 1年間留学。東京外語大に現役で合格 

夏からアメリカの高校に留学するのですが、この 1 年、話す、書く、聴く、読むの全ての面でとても良い準備ができました。学校よりもリスニン

グやリーディングをかなりたくさんこなせたし、特にリスニングは少し早い会話も聴き取れるようになりました。また、私は海外経験がまったくな

いのですが、ニーマンのおかげで発音がとても良いと先生や友達から言われるようになり、ネイティブの先生との会話も楽しめるようになりまし

た。学校の英作文の問題が簡単に書けるのでテストの点が上がり、中 3 で英検 2 級に受かることもできました。部活が忙しい時などは宿題をやり

きるのが大変ですが、英語力を上げるためにはこれくらい必要だと思って頑張っています。 

 

こうた君 筑波大付属駒場高 2   ⇒東京大学（文科一類）に現役で合格しました 

大学受験に向けた勉強と国際社会で活躍できる実用的な英語を学ぶために小 5 でニーマンに入りました。上級クラスの授業は英語で行われ、毎週

の授業で 5 分間の英語のプレゼンテーションをしているので人前で英語を話すことに完全に慣れ、英語での発表やディスカッションがとても楽し

いです。高 2 ですが英語の模試はすでに東大合格レベルに達していて、英語が絶対の得意科目です。中 1 の時に大手の受験塾と迷いましたが、ニ

ーマンを選んで本当に良かったです。  

  

らんさん 桐朋女子高１年  ⇒ 同志社大学に現役で合格し進学しました 

自分の頭で英文を考え、自分の力で文を作って形にしてゆくことによって、英語とその文法を理解してゆくことがこのスクールの良いところだと

思います。レベルが高く気が抜けないスクールですが、おかげで１から英文を書かされる学校の英作文の試験でも高得点が取れるようになりまし

た。また、リスニング力もだいぶアップした実感があります。 毎週リスニングの宿題があるおかげで英語が生活の中で流れている感覚があり、

積極的に聴きたいと思うようになります。 

 

 



 あかねさん 学芸大附属高校３年  ⇒ 高校 1 年時にアメリカの高校に 1 年間留学し、慶応大学に現役で合格 

私は高 1 の時にアメリカに高校留学をしたのですが、ニーマンでは日本でよくみられる「読む英語」だけでなく、スピーキングやリスニングのよ

うな「使える英語」を学ぶことができるので、帰国後もとても楽しく英語を勉強でき、今はもっと英語が好きになった感じがします。学校の英語は

文法の説明が中心で、生徒は一方的に先生の説明を聞くというスタイルなのですが、ニーマンでは受験勉強的な文法事項をしっかり教えてくれた

上で、普段の生活で使うような口語表現も学べます。毎回の授業も文法の説明を除いてはほぼすべて英語だし、先生への質問やクラスでの発言もほ

とんどすべて英語で話していたので、英語で意見を発信することがとても得意になりました。また、リーディングでは医療や科学技術、歴史、環境

問題などさまざまな分野の難易度の高い英文をたくさん読むのですが、毎回先生が重要な文法や単語を教えてくれるので語彙が飛躍的に増え、難

しい内容の英文も文意を外さないでしっかり読めるようになりました。これは大学受験で本当に役に立ちました。ニーマンは、受験で結果を出すた

めの英語と、生きた使える英語をバランスよく学ぶことが出来る本当に素晴らしいスクールだと思います。 

 

 あいこさん  桜蔭中学 3 年  

学校より進度が速いのですが、授業の中身が濃くて、楽しくて、とてもわかりやすいので、ちょうどよい進度だと良いと思います。ニーマンでは文

法をしっかり教えてくれて、その後に英文をいくつも作ってたくさんスピーキングの練習をしたり、書いたりしてゆくので、これをやると習った文

法を着実に使いこなせるようになります。また、リスニングの教材がとても楽しいので、毎週の宿題のリスニングに取り組んでいるうちにリスニン

グの力がとても伸びました。 リーディングもさまざまな文法を用いた長い文章を読むことでかなり読解力がつきました。 レベルが高いスクー

ルですが、きちんと頑張ればついてゆけるし、宿題もしっかりとこなせる量だと思います。 

 

あつし君 都立小石川中等教育学校  ⇒東京大学（理科一類）に現役で合格 

ニーマンでは英語で環境、科学、歴史、文学、スポーツなどさまざまな分野の英文を読むだけでなく、それについてのアカデミックリスニングや語

彙練習をたくさん行います。英語を学ぶというより、英語で学んでいる感じがしてとても楽しいです。ニーマンの英語は東大現役合格にも大変役立

ちましたが、ゴールはもっと上なのでこれからもニーマンで英語を頑張ってゆきます。 

  

まいさん  立教女学院中 3 年  ⇒学校の交換留学制度の試験に合格し高 1でアメリカの高校に 1 年間留学しました⇒慶応大学に進学 

学校では成績が良かったので英語が得意なつもりで中 2 から入ったのですが、入ってしばらくはニーマンの授業の質とレベルの高さにとても戸惑

い、宿題をこなすのも大変でした。でも頑張って宿題をやっていくうちに今まで理解が曖昧だった文法がクリアにわかるようになり、そのおかげ

で英作文がスラスラと書けるようになり、語彙もとても増えました。またニーマンではスピーキングの宿題が毎週あり、英語のストーリーを 3 分

に要約して先生の前で一人で英語で話すという訓練をほぼ毎週やったので、発音がよくなりスピーキングにも自信が持てるようになりました。 

  

 のぞみさん 女子学院中 2 年  ⇒東京大学に現役で合格 

ニーマンでは自分の実力よりも少し上のレベルのことを勉強できるのでちょうどいい感じです。授業も学校より少し先に進んでいるので、学校の

英語の授業にスムーズに入れます。授業はわかりやすく、発音がよくなり、英語に耳が慣れました。このスクールの宿題をしっかりとこなしてい

るので、学校の定期テストがとても楽です。 

  

ゆいさん  世田谷区立松沢中⇒都立日比谷高校 1 年  高校受験では、都立日比谷高校、学芸大付属高校、ICU 高校に合格 

授業がとてもわかりやすいです。進度は学校よりは速いけどちょうど良いと思います。授業でクラスメートの英語のスピーチを聞いたり、英語で

ディスカッションをするのがとても楽しいです。リーディングも英語の本を日本語に近い感覚で読めるようになりました。機械的に読むのでな

く、英語の表現を楽しみながら読めるようになった感じです。また、文法力がついたおかげで文の構造をしっかり理解して自由に英作文が書ける

ようになったので、英語を得意科目にして楽しみながら高校受験ができました。 

  

みささん  筑波大付属中 

授業がとても楽しいです。 発音とか文法とかをとてもしっかり教えてくれ、スピーキングでは発音がとても良くなりました。授業の進度も速す

ぎず、宿題の量もちょうどいいくらいです。 



まこと君 筑波大付属駒場 3 年  ⇒東京大学に現役で合格 

宿題や授業の内容がとても濃いので、英語についての理解がとても深まりました。 進度もちょうど良いし、宿題も十分な量と内容だと思います。 

具体的には、文法、語彙、スピーキング、リスニング、発音、読解など、すべての面で力が上がったと思います。 学校のテストの点も上がました

が、何よりもスピーキング力やライティング力など学校の英語では絶対に身につかない英語力がついた感じがします。 

  

 こうき君 桐朋中学 1 年  

このスクールには毎週きちっとしたテストがあり、それらをクリアするためにこの 1年間しっかりと勉強したので、文法、スピーキング、単語の

スペルなどかなりの力がついた実感があります。授業はとてもわかりやすく、進度も学校とほぼ同じぐらいでちょうどいい感じです。おかげで学

校の中間、期末考査ではすべて 90 点以上取れました。 

  

まいさん 桜陰高校 1 年 

授業がとてもわかりやすいです。学校はリスニングやスピーキングをあまりやってくれないけど、ニーマンでは話す、聴くも含めて幅広く上達で

きるのでとても楽しいです。ここでスピーキングと発音の練習をたくさんするので、よく発音を褒められることがあり嬉しいです。以前はリスニ

ングテストが苦手でしたが、リスニング力もすごくついたと思います。中 3 で受けた英検 2級の試験ではリスニングでガッチリと点を稼ぎ合格

出来ました。文法に力を入れているのでライティングテストは難しいけど、ここでしっかり勉強しているので学校のテストの点がいいです。 

  

 

 みかさん 早稲田実業高校３年 

ニーマンでは毎週英語でスピーチをするので、英語を話すことに慣れることができます。また、その時に一人一人発音も直してもらえるので、発

音がとてもきれいになります。文法もいろいろな活用ができるようになり、英作文の力がつきました。おかげで学校の定期テストは毎回ほとんど

勉強をしなくても 9 割以上は取れるようになりました。また、英検も、中学受験をしたため中 1 から英語を始めた私ですが、対策本など一切何

もやらずに中 3で 2 級、高 2 で準 1 級に余裕で受かりました。このスクールの生徒は英語学習に対するモチベーションがとても高いです。大学

受験よりもさらに上を目指している生徒が多いスクールだと思います。 

  

 さえさん 雙葉中２年  ⇒早稲田大学国際教養学部に現役で合格し進学。ワシントン州立大学に 1年間留学しました。 

ここでは例えば英語の長文をひとつ読んでも、その後で皆でその内容について英語で議論し合ったり、そのストーリーに関連したリスニングをし

たりするので、幅広く楽しく英語を学べる感じがしてとても良いと思います。また、毎週リスニングをたくさん練習するので自然にスピードにも慣

れることができましたし、英作文の応用練習も毎週やるので、文法も自然に身についた感じです。おかげで学校のテストの作文問題が簡単です。中

２で英検２級に合格しましたが、ここでのリスニング、文法、ライティングなどの授業が合格に大変役立ちました。 

  

としや君 中野区 区立中学 2年 

とても分かりやすい授業です。学校ではリスニングの練習をすることがほとんどないのですが、ここではリスニングをたくさんできるのでとても

良いと思います。おかげで、スピーキング、リスニング、ライティング、文法のすべての面で力がつきました。学校の定期テストではいつも必ず

95点以上とれるようになりとても簡単に感じます。英検もニーマンの勉強以外はほとんど何も勉強せずに中 2の秋に準 2 級に受かりました。 

  

みほさん 女子学院中 1年 

授業がわかりやすくて楽しいです。学校より進みが速いので学校でやるときに復習になってやりやすいです。学校のテストの点が上がりました。

また、宿題の内容が、授業で習ったとことを復習し定着させることができるようになっているので、とても役に立っています。おかげで英文の意

味がだんだんつかめるようになってきたし、簡単な英作文も書けるようになりました。リスニングでは外国の映画を日本語字幕で見る時に少し英

語が聴き取れるようになってきたのでうれしいです。 

  

 



だいき君 東京大学付属中 1 年 ⇒中 3 で留学選考試験に合格し、2015 年８月より 1年間高校留学しました。⇒慶応大学 

リスニングで速い英語を聴き取る力が一番身についたので、外国人と話す時などに役立つと思います。テストより話せるようになることを重視し

ているスクールかと思いますが、文法も身についたので学校の定期テストの応用問題にも役立っています。 

  

 よしのさん 晃華学園中 2 年 ⇒ 早稲田大学 

文法をとても丁寧にじっくりと教えてくれるので、ライティングと文法がとてもできるようになりました。授業もわかりやすいです。発音も R と

L など、難しい発音もできるようになりました。ニーマンで勉強していると学校で新しく出てくる単語もどんどん書けるようになります。おかげで

学校の定期テストの点がいいです！ 

  

あいさん 筑波大付属駒場高校１年 

学校よりも進度がだいぶ早いですが、授業がとても楽しくてわかりやすいです。 この 1 年で文法、リスニング、語彙、発音、ライティングが圧

倒的にできるようになりました。 

  

 あいさん  桐朋女子高１年  ⇒ 早稲田大学、上智大学、一橋大学商学部に現役で合格し、一橋大学に進学しました 

 日本のではなく海外の教材を使っているのですごく内容が面白いです。学校では英語を日本語に訳したりすることが中心ですが、ここでは逆に、

自分で考えていろいろな英語の文を作って、それらを話したり書いたりする練習をたくさんするので、自分から英語を発信してゆく力を鍛えるこ

とができる感じです。 帰国生なので文法に課題があるのですが、ニーマンに入って文法や英文の書き方がわかってきた感じがします。 

  

ゆきさん 桜蔭中    ⇒ 防衛医科大学に現役で合格し進学しました。 

雰囲気が明るいので楽しいです。このスクールではスピーキングとライティングテストが毎週あって、リスニングも多いので、話せるようになる

感じがしていいと思います。みんなの前でスピーキングをするので、宿題をやろうという気になります。 

  

なつみさん 中大附属中 2 年  ⇒中 3 で留学選考試験に合格し 1 年間高校留学しました  

発音や自分が知っている英語で文章を作る練習を重視していることが特徴だと思います。学校の試験では、リスニングの時に長い英文が聴き取れ

て理解できたし、英検では文法の問題が楽に解けたので合格に役立ちました。 ニーマンにはいい意味での厳しさがありますが、そのぶんすごく

力がつくので最高の英語スクールだと思います。 

  

 みかさん 聖心女学院中 2 年 

学校では先生にあまり質問されないけど、ここのスクールでは先生からいっぱい質問が来ます。はじめはとまどって発言できなかったけど、最近

は慣れてきて楽しいです。英作文を書くときに前より書けるようになりました。最初は宿題が少し大変だったけど楽しいです！ 

  

 はやと君  開成中学 2年  ⇒ 京都大学 

シンプルで非常にわかりやすい授業です。中 1 の時、学校で英語が苦手になっていたので、苦手意識を克服したくて中学 2 年からユース２クラ

スに入りました。まだ入ったばっかりですが、これからここで頑張って苦手意識をなくしたいです。ここで文法をしっかり学ぶので、少しずつい

ろいろな文章を英語に直すことができるようになってきています。 

  

けんた君  世田谷区立梅ヶ丘中 1 年  ⇒学芸大学付属高校 

明るく楽しい雰囲気の授業です。このスクールのほうが学校より先に進んでいるので、学校の授業を予めわかっている復習として受けられるので

理解しやすく、定期試験で良い点を取ることにメッチャ役立っています。特に文法力がしっかりついたと思います。ここでいつもいろいろな英文

を聴いているので、英検の試験もリスニングがやさしかったです。 

                            

 


